

SIN TITUBEOS

¡Elecciones históricas en el Estado de México

DIANA MANCILLA

ESTE DOMINGO EL Estado de México vivirá un momento trascendental en su historia al elegir a su primera gobernadora. Dos candidatas compiten por el puesto: Alejandra del Moral, respaldada por la coalición "Va por el Estado de México" conformada por los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, y Delfina Gómez,

abanderada de la candidatura común "Juntos Haremos Historia en el Estado de México", integrada por Morena, PT y el Partido Verde.

LA JORNADA ELECTORAL dará comienzo con la apertura de las casillas a las 8 de la mañana. Según el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), las 20 mil 445 casillas planeadas en todo el territorio cerrarán oficialmente a las 6 de la tarde. No obstante, se permitirá votar a las personas que se encuentren en la fila al momento del cierre. El IEEM también ha establecido casillas especiales para que los mexiquenses que se encuentren fuera de su localidad, pero dentro del Estado, puedan ejercer su voto. Estas

casillas cerrarán una vez que se agoten las boletas asignadas para cada una.

PARA CONOCER LA casilla correspondiente a cada localidad, basta con acceder al sitio ubicatucasilla.ieem.org.mx y proporcionar la sección electoral y el número de cuatro dígitos ubicado al frente de la credencial para votar.

EL IEEM PONDRÁ en marcha a partir, de las 19:00 horas, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Este sistema captura los datos de las actas de escrutinio y cómputo de cada casilla, ofreciendo actualizaciones en tiempo real que se podrán seguir en vivo desde el sitio web del IEEM a partir de las 7 de la tarde, ade-

más de los difusores acreditados.

ES IMPORTANTE DESTACAR que el PREP no representa los resultados definitivos de la elección, los cuales se conocerán tras los cómputos distritales que iniciarán el 7 de junio. Habrá conteos rápidos y los propios partidos quizá tengan sus encuestas de salida, pero nada será válido hasta entonces.

SIN DUDA, ESTAS elecciones marcan un hito en la historia política del Estado de México. La decisión de sus habitantes definirá el rumbo de la entidad y sentará un precedente para futuros comicios. La ciudadanía tiene el poder en sus manos y su participación será determinante para el futuro de su estado. ¡todos y todas a votar!